

14 NOVEMBRE 1974.-

74 103019

SAINT MATHIEU .-(22)

Heure : de 18 H 25 à 18 H 45.

oooooooooooooooo

TEMOIN : M. DUBOIS E.

LIEU : SAINT MATHIEU est à 7 kms à l'OUEST de Lorient.

LES FAITS : " Ayant rentré ma voiture, je suis ressorti pour fermer la barrière de mon jardin. Je fus surpris, le ciel était complètement ouvert (mes cahiers Météo - M. DUBOIS est radio à la station du port de pêche de Lorient - fort coup de vent la veille et dans la matinée, vent à cette heure modéré 15 à 20 noeuds de secteur OUEST) de voir se former à l'OUEST de St Mathieu, approximativement à 20° au-dessus de l'horizon un petit nuage blanc qui accentua sa grosseur et son éclat tout en restant dans la même position au point où s'était formé. J'ai regardé et voici ce que j'ai vu : le nuage avait la forme oblongue et était immobile. Au centre apparut un disque très brillant, de la grosseur d'une pièce de 10 centimes. Il se situait entre les nuages normaux et moi. Je ne puis évaluer la distance, peut-être pourrait on la calculer en connaissant la hauteur du plafond et l'angle de vision qui était environ de 20° au-dessus de l'horizon.

A un moment donné, 3 petites boules de la grosseur d'une petite perle de verre dont sont munies certaines épingles, sont sorties du disque et se sont dirigées en direction de l'île de Croix (vers le Sud). Sortant du " nuage " elles furent entourées d'un autre petit nuage blanc. Je les ai vu se déplacer environ 10 secondes après, j'ai eu l'impression qu'elles entraient après dans la couche de nuages. J'ai continué à regarder, j'ai appelé ma femme qui ne s'est pas dérangée; parfois le disque était voilé peut-être par le passage d'un nuage devant. A 18 H 40, la surface brillante du nuage contenant le disque s'est agrandie et sont apparues à l'intérieur 3 taches noires. Lorsqu'elles atteignirent le bord inférieur du disque elles

elles furent comme absorbées et le disque disparut aussitôt.
Le nuage qui le contenait atténua sa luminosité et se déplaça
vers le NORD en se résorbant.

REMARQUE: M'étant déplacé d'environ 4 m sur ma gauche, pour con-
trôler s'il s'agissait d'un disque ou d'une sphère, le disque
devenait invisible et pour le revoir il a fallu que je reprenne
ma position initiale.

ENVOI DE M. LAGARDE.